

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



REUNION DE LA OPEP. Ginebra, Dic. 19 (UPI). El jeque Ahmed Zaki Yamani, Ministro de Petróleo de Arabia Saudita, expresa a los medios de información la

posición de su país, antes de iniciarse aquí la última reunión anual de la OPEP. Participan los ministros de los trece países que conforman la agrupación.

I.I.P. alude situación de la prensa mundial

Londres, Dic. 19 (AP). La libertad de prensa continuó deteriorándose en 1984 y los periodistas se vieron enfrentados a amenazas de expulsión, encarcelamientos y asesinatos desde Afganistán hasta Zimbabwe, dijo hoy el Instituto Internacional de Prensa (IIP) en su informe anual.

El documento, que en uno de sus tramos alude a la situación de censura en Uruguay y a los asesinatos de periodistas en México, dice que los gobiernos en muchas partes del mundo han restringido la libertad de expresión y muchos han promulgado leyes destina-

—Pasa a la página 92—

Abusos de censura a prensa en Nicaragua

Managua, Dic. 19 (AP). La propiedad del diario independiente "La Prensa", Violeta Chamorro Barrios, interpuso hoy un recurso de amparo ante los tribunales de justicia contra la Dirección de Medios de Comunicación del Estado, por supuestos abusos en la censura de prensa.

En su recurso de ampa-

ro, presentado ante el Tribunal de Apelaciones de Managua, acusa a la dirección, adscripta al Ministerio del Interior, de "violar los estatutos de derechos y garantías de los nicaragüenses". El estatuto hace las veces de constitución provisional desde el triunfo

—Pasa a la página 93—

"Cuenca del Plata" por integración subregional

Punta del Este, Uruguay, diciembre 19 (AP). Los cancilleres de la Cuenca del Plata concluyeron hoy la decimoquinta conferencia anual del sistema, con un compromiso de sus naciones de agilizar el proceso de integración subregional.

Durante la reunión, los respectivos ministros de

Relaciones Exteriores de Argentina, Dante Caputo; de Bolivia, Gustavo Fernández Saavedra; de Brasil, Ramiro Saraiva Guerreiro; de Paraguay, Carlos Saldivar; y de Uruguay, Carlos Maeso, reconocieron en los debates y conversaciones reservadas

—Pasa a la página 93—

Más de \$4 mil millones pide Israel a los E. U.

Tel Aviv, diciembre 19 (AP). Israel pidió hoy a Estados Unidos una ayuda económico-militar de 4,050 millones de dólares en 1986 y otros 800 millones en el año en curso, aparte de los ya entregados, dijo un vocero del Ministerio de Hacienda.

Sin embargo, el embajador norteamericano advirtió que Estados Unidos enfrenta en la actualidad un déficit presupuestario de 200,000 millones de dólares, e indicó que las autoridades israelíes deben poner sus finanzas en orden y controlar el desbordado gasto público antes de que Washington pueda mirar con simpatía su solicitud.

El ministro de Hacienda Yitzhak Modal entregó la solicitud de ayuda al embajador norteamericano Samuel Lewis, dijo Eli Yaakov.

Mueren 12 reos en un motín en penal Guatemala

Guatemala, diciembre 19 (AP). Doce reclusos murieron anoche en un motín registrado en la granja penal "Pavón", a 21 kilómetros al Este de esta capital, informaron las autoridades.

—Pasa a la página 84—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MANUSCRITO. New Haven, EE. UU., Dic. 19 (UPI). El profesor Harold Samuel, de la Universidad de Yale, muestra un manuscrito del Siglo XVIII del músico alemán Johann Sebastian Bach. Contiene 38 corales, incluyendo 33 obras desconocidas.

OPEP afinará su sistema de precios

Ginebra, Suiza, 19 (AP). Los Ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) dijeron hoy en la sesión inaugural de su reunión aquí que reafirmarán la influencia del grupo en el mercado petrolero, al afinar su sistema de precios.

Los 13 Ministros del Petróleo, al comenzar su habitual conferencia de fin de año, escucharon una propuesta de realinear los precios de todas las categorías de su petróleo, a excepción del crudo liviano saudita, que continuará a 29 dólares por barril.

"Defenderemos el precio de los 29 dólares", manifestó el ministro Mana Said Oteiba, de los Emiratos Arabes Unidos, antes que comenzara la reunión.

Pero tras cuatro horas de deliberaciones secretas los ministros dijeron a periodistas que no se habían adoptado decisiones, y que la conferencia se reanudará mañana por la mañana.

El titular de Arabia Saudita, jeque Ahmed Zaki Yamani, había pronosticado que la OPEP podría llegar rápidamente a un acuerdo para modificar los

—Pasa a la página 93—

Consejo de OEA entra en receso hasta 1986

Washington, Dic. 19 (AP). El Consejo Político de la Organización de Estados Americanos entró en receso hoy luego de recibir un pedido de aprobación de un presupuesto bienal de 91.6 millones de dólares.

El secretario general, Joao Baena Soares, dijo que si se considera el proceso inflacionario el presupuesto real tendría una

caída de 57.3 a 54.8 millones de dólares.

La cuestión será considerada cuando el consejo vuelva a reunirse después del receso de año nuevo bajo presencia del embajador de Dominica, Franklin A. Xaron.

El problema es que Xaron no tiene residencia

—Pasa a la página 92—

Brasil-Irak cambiarán vehículos por petróleo

Río de Janeiro, Dic. 19 (AP). Brasil ha firmado un contrato con Irak para intercambiar automóviles por petróleo, dijeron hoy funcionarios.

El presidente de la subsidiaria brasileña de Volkswagen y Petrobras, la empresa petrolera estatal, anunciaron que Brasil enviará 100 mil automóviles

de pasajeros a Bagdad a cambio de 2.5 millones de toneladas de petróleo crudo ligero árabe. Agregó que se efectúan negociaciones para duplicar esa cifra.

"Hemos firmado contratos por valor de 630 millones de dólares por dos años, y esperamos que el

—Pasa a la página 83—

Guatemala dispuesta a negociar con Belice

Guatemala, diciembre 19 (AP). "Guatemala está dispuesta a seguir negociando y dialogando para encontrar una solución al diferendo de Belice", dijo hoy el canciller Fernando Andrade.

Andrade, hablando ante periodistas en su despacho, dijo que "a la luz de la circunstancias actuales, estamos dispuestos a sentarnos a negociar en una actitud

flexible, positiva y realista".

En Belice acaba de asumir un nuevo gobierno encabezado por Manuel Esquivel, cuyo Partido Democrático Unido derrotó en elecciones al Partido Unido del Pueblo del ex primer ministro George Price.

Después de aclarar que "somos un gobierno transi-

—Pasa a la página 93—

al cerrar la edición

(Información página 84)



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACCION TERRORISTA. Santiago de Chile, Dic. 19 (UPI). Varios jóvenes observan los restos de un "carreton" de mano al cual los terroristas le pusieron una bomba que mató a una señora de 68 años de edad e hirió a otras 6 personas, incluyendo a tres policías. Fue una de las bombas que anoche hicieron explosión en la capital chilena.

—Pasa a la página 93—